

## Estrategia de prevención del coronavirus

Domingo, 29 de Marzo de 2020 - Id nota:914530

Medio : El Diario Austral de Temuco  
Sección : Cartas  
Valor publicitario estimado : \$399680.-  
Página : 11  
Tamaño : 10 x 16

[Ver en formato web](#)

### Estrategias de prevención del coronavirus

● Estimaciones pronostican que entre el 40% y 70% de la población mundial va a contraer el Covid-19.

Ante este escenario, el desafío del Gobierno, en esta etapa, es generar estrategias de prevención del contagio entre los habitantes, que promuevan la educación, distanciamiento social y elaboración de planes de contingencia, que estén disponibles en casos de pandemias.

Si en nuestro país, no se toman en serio las medidas preventivas y el aislamiento social, no se contará con la infraestructura sanitaria necesaria, para personas que entren en un estado de salud de mayor emergencia.

Para limitar el número de personas que deban utilizar las camas de hospital, es necesario que el Estado realice una prueba agresiva de prevención, detección y aislamiento de casos de Covid-19 y sospechosos, y fomentar el aislamiento social.

Pese a que esta medida tiene gran impacto financiero en las empresas y las familias, es fundamental para disminuir el contagio y la cantidad de casos graves.

El Gobierno debe ser estricto en que se cumpla la medida, sino debe aplicar multas.

Junto a ello, entendiendo que los equipos y personal de salud son clave y escasos, resulta fundamental que el Gobierno gestione de buena manera los recursos e invierta en los insumos necesarios para prevenir y brindar tratamiento a los pacientes críticos.

Solo el trabajo mancomunado entre el Gobierno, el sistema de salud, el apoyo de los ciudadanos y la aplicación de acciones conjuntas agresivas en contra de la pandemia, serán clave en el éxito en la lucha contra el Covid-19.

*Alicia Núñez  
académica Facultad de Economía  
y Negocios U. de Chile*